



La Tunisie obtient un prêt syndiqué de 300 millions \$ de plusieurs banques pour financer son budget

Dans le cadre de son budget 2021, le gouvernement tunisien prévoit de lever jusqu'à 5 milliards \$ de financements extérieurs, et jusqu'à 2,2 milliards \$ dans le pays. Pour ce faire, les autorités veulent privilégier plusieurs mécanismes, allant des euro bonds à des prêts syndiqués.

La Tunisie bénéficiera d'un financement de (250 millions €) 300 millions \$ de la part de plusieurs banques du pays. C'est ce que rapporte l'agence de presse *Reuters* citant un haut fonctionnaire du gouvernement.

Le nouveau prêt syndiqué vise à financer le budget 2021 de l'Etat tunisien. L'opération a été amorcée par le ministère des Finances qui selon plusieurs sources locales, avait appelé les banques à y souscrire d'ici le mardi 9 février 2021.

Avec un déficit prévu à plus de 6%, le budget de l'Etat tunisien pour l'année 2021 prévoit d'emprunter jusqu'à 7,2 milliards \$ notamment grâce à des euro bonds ou à des opérations d'émission de sukuk.

Si la majeure partie des emprunts sont prévus pour être réalisés à l'extérieur, environ 2,2 milliards \$ devraient être levés sur le marché intérieur. L'objectif pour les autorités est de relancer une économie affectée par plusieurs années de crise et par la pandémie de coronavirus.

Notons que d'après plusieurs sources concordantes, le gouvernement tunisien envisage également d'obtenir un nouvel accord de financement avec le Fonds monétaire international (FMI), adossé à des réformes visant à assainir l'économie.

« Les services du FMI voient de manière positive les efforts des autorités pour démêler et résoudre certains des arriérés croisés existants, et encouragent les autorités à mettre en place un plan de réformes à moyen terme », avait d'ailleurs indiqué l'institution dans un communiqué.

Source : Agence Ecofin